



FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA
/ DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

COMUNICADO DE PRENSA

EL CLIMA SE ENRARECE, EL GOBIERNO DEBE PACIFICAR

La Federación Agraria Argentina denuncia que desde el último sábado, al mismo tiempo que se producía la detención de Alfredo De Angeli y otros 18 productores en Gualeguaychú, empezaron a producirse incendios en los campos de varias localidades del norte bonaerense. Según la denuncia de los chacareros de la zona, ya hay fuego en varios miles de hectáreas, "y las delegaciones de bomberos no están dando a basto", señaló el director de FAA, Jorge Solmi, desde Pergamino.

"Alguien está mandando a recorrer los campos e incendiar galpones, reservas forrajeras, silos bolsa o alambrados. Están poniendo en riesgo la vida de muchísimos chacareros. Se está sembrando el terror en toda la región. Y están jodiendo con la comida", agregó Solmi. El director federado informó que en las últimas 72 horas se produjeron incidentes de este tipo en los siguientes poblados: Rancagua, El Socorro, Venado Tuerto, Ferré, Salto, Rufino, Pergamino, Pinzon, Socorro, Rojas, Chacabuco, Inés Indar, Colón, Arroyo Dulce, Los Indios, Murphy, San Pedro, Rawson y Estación Perkins. Además, preocupa notablemente que en muchas provincias las fuerzas de seguridad nacionales abandonaron los lugares en los que los productores están a la vera de las rutas, de manera de producir verdaderas "zonas liberadas".

La FAA repudia además las temerarias declaraciones de allegados al gobierno, que pretendieron vincular el reclamo de miles de productores con un intento golpista. Las autoridades nacionales deben comprender que el único camino para solucionar este conflicto que lleva casi cien días es la búsqueda de la pacificación y un llamado al diálogo con funcionarios, en instancias institucionales.

CONTACTOS:

Jorge Solmi (02477) 156 80555 // Rodrigo Miró (0341) 156 368 757 // Vanina Fujiwara (011) 154 027 7444 PRENSA FAA